



Magistrado Alberto Roldán filtra audios

Revelan presión a jueces por cercanos a Zaldívar

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

El magistrado Alberto Roldán Olvera reveló una serie de audios que, aseguró, demostrarían las posibles presiones a jueces por parte del círculo cercano del expresidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, con el fin de obtener resoluciones judiciales; sin embargo, eso fue refutado por el exministro al asegurar que dicho contenido fue filtrado por la titular del máximo tribunal, Norma Piña.

Roldán Olvera aseguró que fue presionado en 2020 y 2021 por Carlos Antonio Alpízar Salazar, quien se desempeñaba como Secretario General de la Presidencia del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), durante el periodo de Arturo Zaldívar, y por el magistrado Constanancio Carrasco.

SENADORES de oposición acudieron el 25 de abril a la Cámara baja para ratificar la solicitud de juicio político presentada dos días antes en contra del exministro Arturo Zaldívar.

Eldato

"No te estamos pidiendo que hagas algo indebido, jamás lo haríamos, y jamás te lo pediríamos, simplemente nosotros lo hemos estudiado, lo hemos platicado con el presidente de la SCJN, hemos debatido esto con el presidente, trae muy claro el tema, lo conoce muy bien; inclusive él dijo oye, pudiera ser por acá, o sea, honestamente, como lo está diciendo Constanancio y coincide con el presidente", se escucha en una primera parte de un audio entregado a un noticiero de televisión.

Lo anterior fue dicho aparentemente por Carlos Alpízar, secretario general del Consejo de la Judicatura Federal y mano derecha del exministro quien, presuntamente, habría intervenido a favor de Frida Martínez Zamora, exsecretaria general de la Policía Federal, a quien se le acusó de fraude por dos mil 500 millones de pesos.

ASEGURA que coacción fue entre 2020 y 2021 por Carlos Antonio Alpízar; éste niega señalamientos; expresidente del máximo tribunal acusa a Norma Piña de difundir el contenido



EL EXMINISTRO Arturo Zaldívar, en imagen de archivo.

El audio continúa diciendo: "Entonces, no es bajar una línea, por supuesto que no, jamás lo haríamos, está muy claro el tema y que nos ayudaras un poquito a sensibilizar ese tema, de esa manera te lo pido yo encarecidamente. Es un tema trascendental para la institución".

El magistrado Roldán Olvera revela que fue presionado para acelerar la resolución, pero decidió no ceder a las presiones y postergó el fallo, por lo que fue cambiado de inscripción a Morelia, Michoacán, lo que consideró como un "castigo".

El exsecretario general del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), Carlos Alpízar Salazar, difundió un posicionamiento en el que "niega categóricamente" los señalamientos que se le hacen respecto a haber obligado a jueces y magistrados a emitir sentencias favorables a intereses propios y los de su jefe.

"Mi actuar siempre estuvo apegado a la ley y a las atribuciones del cargo que desempeñé, procurando en todo momento lo mejor para la institución y para el país. Estoy en plena disposición de comparecer al procedimiento respectivo en el momento que sea requerido formalmente por el Consejo de la Judicatura Federal", dijo.

El exministro Arturo Zaldívar responsabilizó a la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, de filtrar documentos referentes a diversas indagatorias que se realizan en el Consejo de la Judicatura Federal con relación a denuncias anónimas interpuestas en su contra por supuestos actos de corrupción.

"Es una clara intencionalidad político electoral, de parte de la ministra Norma Piña que está usando todo el poder del Poder Judicial de la Federación para denostar y para evidenciar investigaciones", dijo el exministro en entrevista televisiva.